



Leyenda: Un chaski, 1615. Las noticias eran llevadas rápidamente a través del Qhapaq Ñan. Los chaskis (mensajeros oficiales) llevaban khipus (sistema de cuerdas para registrar información), mensajes orales y pequeñas encomiendas a través del imperio. Corrían mediante un sistema de postas, intercambiando mensajes y bienes en las estaciones denominadas chaskiwasi, con intervalos de aproximadamente 10–15 kilómetros (5-7 millas). Dibujo de El primer nueva corónica y buen gobierno, 1615 por Felipe Guaman Poma de Ayala (Quechua, ca. AD 1535-1616). Cortesía de la Biblioteca Real, Copenhague (GKS 2232 4°).